

Clausura el Congreso Eucarístico en EE.UU.

FILADELFIA, agosto 8 (UPI).— En uno de los más espectaculares acontecimientos litúrgicos en la historia de Estados Unidos, concluyó hoy el Cuadragésimo Congreso Eucarístico Internacional, que tuvo como objetivo promover la renovación espiritual de la Iglesia Católica en El Mundo. A pesar del día lluvioso, decenas de miles de peregrinos se dieron cita en el Estadio John F. Kennedy, para asistir a la misa Statio Orbis, que concluyó el Congreso, el que

duró ocho días. Durante todo ese tiempo, los participantes en el Congreso asistieron a una gran variedad de ceremonias, entre misas, conferencias, conciertos y otros actos especiales en torno a la veneración del Sacrificio de la Eucaristía. El lema del Congreso fue la "Eucaristía y el Hambre de la Familia Humana". Los temas discutidos en el Simposio tuvieron que ver con hambres espirituales y

físicas, tales como la injusticia prevalente en un mundo de ricos y pobres, la paz, el amor, la verdad y la armonía. El tema de esta mañana fue el del "Hambre de Jesucristo, el pan de la vida". La misa Statio Orbis —Asamblea del Mundo— es un evento único en la historia litúrgica católica y ha sido el punto central de las reuniones eucarísticas, desde que —Favor pase a la Pág. 30.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY. PAPA ENVIA MENSAJE. Bolseña, Italia, agosto 8. El Papa Paulo VI envía hoy un mensaje televisado, vía satélite, a la sesión plenaria que clausuró el 41 Congreso Eucarístico Internacional, en Filadelfia.

Papa Envía Mensaje Durante Clausura del Congreso Eucarístico

CASTEL GANDOLFO (Italia), agosto 8. (UPI).— El Papa viajó hoy en helicóptero a Bolseña, localidad situada a orillas del lago del mismo nombre, desde su residencia veraniega en Castelgandolfo, para celebrar una misa al aire libre que señala el fin del 41 Congreso Eucarístico Internacional, que ha venido celebrándose en Filadelfia (Estados Unidos). La distancia que media entre Bolseña, al noroeste de Roma, y Castelgandolfo, que se asienta a orillas del lago Albano, es de 142 kilómetros.

Paulo VI dirigió vía satélite un mensaje especial en inglés a los participantes del Congreso, convocado para dar testimonio público —Favor pase a la Pág. 26.

Nuevos Actos de Violencia en Johannesburgo

Johannesburgo, agosto 8 (UPI).— En la más severa erupción de violencia fuera del área de esta ciudad, durante la actual época de inquietud entre la población negra, la policía abrió fuego anoche contra una turba de manifestantes en el pueblo de Port Elizabeth, hiriendo a cuatro personas, dijo hoy la policía.

Añadió que decenas de personas atacaron a dos vehículos del Gobierno y ocho policías sufrieron lesiones cuando unos 5.000 negros que se reunían para ver una pelea de boxeo, comenzaron a apedrear —Favor pase a la Pág. 26.

Ford Pronostica su Triunfo en Convención de Kansas City

CAMP DAVID, Maryland, agosto 8 (AP).— El Presidente Gerald Ford pronosticó su triunfo en la Convención Nacional Republicana de la semana próxima y que no ha descartado un debate con el candidato demócrata Jimmy Carter. También dijo que su adversario en la aspiración a la candidatura republicana, Ronald Reagan, se perjudicó, al elegir a un compañero de fórmula de tendencia liberal, el Senador Richard Schweiker, de Pensilvania. "No quería creerlo", dijo Ford sobre la selección, "Sorprendió a

muchos gente". "No ha producido resultados, así que creo que el Gobernador Reagan ha disminuido sus posibilidades", dijo Ford en una entrevista en este lugar de descanso en las montañas. Preguntado si participaría en un debate con Carter, dijo que "no lo descarto". En una entrevista que publican hoy los diarios de la Cadena Cox, Carter se negó a comprometerse a un debate con su adversario republicano, y dijo que dudaba que —Favor pase a la Pág. 30.

La Nave Viking 2 Entra en Órbita del Planeta Marte

PASADENA (California), agosto 8. (UPI).— El largo brazo del módulo de investigación del Viking 1 efectuó hoy una serie de movimientos de ensayo, bajo órdenes de la Tierra, y tomará esta semana más muestras de suelo marciano según dijo hoy un vocero del proyecto.

El brazo se había trabado el martes, cuando trataba de entregar una segunda muestra de suelo.

El Director del Proyecto, Dr. A. Thomas Young, dijo que el brazo había obedecido las órdenes para extenderse, recogerse y moverse de un lado a otro.

Mientras tanto, los biólogos dijeron que continuaban obteniendo datos de los tres experimentos científicos efectuados por el robot, y que presentaron resultados sorprendentes, que sugerían "por lo

menos la posibilidad" de vida en Marte. El experimento llamado desprendimiento clasificado, mostró una segunda producción de radioactividad cuando se le suministró más elemento nutriente a la cámara de pruebas, y después se estabilizó rápidamente. "La información sugiere por lo menos la posibilidad de actividad biológica en la muestra que se está incubando", declaró el Dr. Harold Klein, jefe del grupo de Biología. "Para hacernos la interpretación aún más difícil, el desprendimiento (radioactivo) se detuvo y luego volvió a empezar". Agregó. "Añadió que serán necesarios más datos para que los científicos de la Tierra puedan determinar si —Favor pase a la Pág. 21.

Sacerdote Comunista es Expulsado por el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 8 (UPI). El Papa Paulo VI expulsó a un sacerdote comunista y advirtió contra las expresiones heréticas y cismáticas en el seno de la iglesia. La Santa Sede dijo que la decisión papal de expulsar de la Iglesia a Giovanni Battista Franzoni, ex Abate de la Basílica de San Pablo de Extramuros, fue tomada debido a que las actitudes de este último "causaron y continúan causando perturbaciones profundas entre el pueblo de Dios". Franzoni se afilió al Partido comunista en junio, pese a que las normas eclesiásticas vedan a los religiosos unirse a Partidos políticos. Hace dos años se le había suspendido la autorización para realizar cualquier función sacerdotal, debido a que apoyó la Ley de Divorcio. "Don Franzoni ha desobedecido reiteradamente a las autoridades eclesiásticas legítimas, de una manera pública y ostentosa", dijo el Vaticano al anunciar la decisión papal.

En esos momentos el Papa decía ante una audiencia de 10.000 personas que las "opiniones heréticas y las divisiones cismáticas" están golpeando en el mismo corazón de la unidad eclesial. "Aquellos que niegan, que discuten, que se arrogan el derecho a juzgar con el pretexto de autoridad, que es la función de la jerarquía de la Iglesia de Cristo, rompen los lazos de la unidad eclesial y trabajan para demolerla", indicó Paulo VI. "En estos tiempos es necesario el comenzar a construir otra vez el edificio de la Iglesia, psicológica y pastoralmente, como si se edificara uno nuevo". El Papa habló en la ultramoderna sala de audiencias del Vaticano, tras llegar en helicóptero desde su retiro veraniego en Castelgandolfo. El anuncio de la expulsión de Franzoni fue hecho por el Vicario de Roma, Cardenal Ugo Poletti, que ha sido el vocero anticomunista más destacado del Vaticano.

Reunión Cumbre de Países no Alineados en Colombo

COLOMBO, Sri Lanka, agosto 8 (AP).— Representantes de dos terceras partes de los países del mundo se congregan aquí esta semana por quinta vez, desde 1961 en nombre de la no alineación. Fuentes de la conferencia dijeron hoy que entre los delegados de los 84 países del llamado tercer mundo, que participarán en las reuniones, figurarán 35 jefes de Estado o de Gobierno. El Presidente de Yugoslavia Josip Broz Tito y el de Egipto Anwar Sadat, así como la Primera Ministra de la India, Indira Gandhi, proyectan asistir a la reunión del 16 al 19 de agosto, dijeron las fuentes. Vendrán en representación de tres de los cuatro exponentes originales de la política de no alineación. Indonesia es el cuarto y fue la conferencia de Bandung de 1955 en ese país la que dio origen al movimiento. Yakarta estará

representada aquí por una delegación que encabezará el Ministro de Relaciones Exteriores Adam Malik, que tiene prevista su llegada para el martes. Se anticipa también la participación de destacados dirigentes mundiales como el Primer Ministro cubano Fidel Castro y Kin Il-Sing, de Corea del Norte. Fuentes del tercer mundo expresaron que no era probable la asistencia del Presidente ugandés Idi Amin. Las sesiones preliminares de la reunión comenzaron hoy cuando la Primera Ministra de Sri Lanka, la señora Sirimavo Bandaranike, inauguró frente al salón de conferencias una réplica de doce metros de alto del Buda Avukana, uno de los tesoros artísticos del país. Una comisión de coordinación de 17 países inicia mañana tres días de conversaciones privadas. Las naciones representadas en la —Favor pase a la Pág. 11.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY. PRINCESA GRACE CON HIJOS. Mónaco, agosto 8. La Princesa Grace de Mónaco con sus hijos, el Príncipe Alberto y la Princesa Carolina, llega al Sporting Club de Mónaco, para un festival de la Cruz Roja.